

校長室だより

第10号 令和6年6月26日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



6年 音楽鑑賞教室

6月21日（金）、江戸川区の音楽鑑賞教室がありました。毎年、区内小学校の6年生が集まり、プロのオーケストラ演奏を聴きます。全部で66校もあるので、2日間にわたって5回の公演があります。当日は朝から強雨が降り、出発時刻には文字通りの「土砂降り」。学校からバス乗り場まで傘が傾くほどの強い雨で、道も混んでいましたが、参加校が一番早く、江戸川区総合文化センターに無事到着できました。

大ホールに入ると音響の良い席に案内され、ラッキーでした。ブラームスの「ハンガリー舞曲」から始まり、ソプラノ歌手の独唱、楽器の説明など、オーケストラの良さを説明してもらいました。知っている曲もたくさん出てきて、じっくり観賞したり、体を揺すったり、手拍子をしたりして、大いに楽しみました。最後に出演したマリimba奏者の先生は90歳、超絶技巧で「熊蜂が飛ぶ」を演奏してくださいました。プロはすごいです。



3年 社会科見学

6月24日（月）、区内巡りに行きました。3年生はどの子も楽しそうで、出発前からお弁当の話をしている子もいました。見学場所は「タワーホール船堀」と「葛西市場」の2か所です。その他は、小岩駅から南葛西まで、バスでぐるっと廻って車窓見学をしました。

「タワーホール船堀」では、展望デッキから江戸川区の町づくりを眺めたり、チャペルに座ってお話を伺ったりしました。「葛西市場」では、「手せり」（水産物・青果物）と「機械せり」（花・食肉）の模擬体験をさせていただきました。お土産もいただきました。

朝から暑い日で、午前中には33℃を過ぎましたが、バスの中が涼しくて全員元気に帰校することができました。

